



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和4年11月21日

東芳小学校だより

第29号

文責：校長 山際裕之

豊かな体験活動！ たくさんの方々に支えられています

阿久津曲がりねぎの学習（試食会！）

総合的な学習として、阿久津曲がりねぎの学習をしている3年生は、本校の畑で育てている曲がりねぎの収穫を前に、11月9日(水)に試食会を行いました。

今回試食したのは、講師としてお世話になっている橋本様が作ったねぎです。シンプルな味付けで素材のうまみを感じることができました。学校で育てた曲がりねぎの収穫が楽しみです。

橋本昌幸様、いつもありがとうございます。



和楽器教室（4・5年生）



4年生と5年生は、音楽の学習内容に和楽器があることから、須賀川市在住の講師の先生3名をお迎えして、和楽器教室を行いました。

4年生は琴、5年生は琴と三味線に実際にふれて、演奏を体験しました。

何事も、本物にふれる、実体験することに勝る学習はありません。貴重な体験の機会をご提供くださった講師の先生方に、心より御礼申し上げます。

実際に琴や三味線にふれている写真を見ると、それなりに演奏している雰囲気がありますね。

人権教室（6年生）

11月16日(水)、郡山市人権擁護委員の斎藤様、馬場様、宗像様にご来校いただき、人権教室を行いました。

「人権」といってもその内容は広範囲で難しく考えがちですが、この日は「白い魚とサメの子」という紙芝居をもとに考えました。人権とは何か、自分らしく生きるとはどういうことかについて意見交流をして、考えを深めることができました。学校生活を通して、子どもたちが「自分らしく輝いて生きる」ための礎を築いてあげることの重要性を常に感じています。



2年生 町たんけん！ ～グループ活動編～

2年生の町探検は、これまでとはちがってグループ活動で行いました。グループで話し合って訪問場所を選び、順番を決めて訪問しました。ちょっと大人になった気分の町探検は、とても貴重な体験となりました。快く訪問を受け入れてくださった地域の皆様、そして引率いただいた保護者の皆様のご協力がなければ、この町探検は実現しませんでした。ご協力いただいた皆様に心より御礼申し上げます。

